

Jaringan Nasional

Polres Solok Sosialisasikan Operasi Keselamatan Singgalang 2025 melalui Radio Lokal

JIS Sumbar - SOLOK.JARNAS.OR.ID

Feb 11, 2025 - 14:48



SOLOK – Dalam upaya meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya keselamatan berlalu lintas, Kapolres Solok AKBP Muari, S.I.K., M.M., M.H., melalui Kasat Lantas IPTU Rido, S.H., M.H., menyampaikan imbauan dan sosialisasi terkait Operasi Keselamatan Singgalang 2025. Kegiatan ini dilakukan melalui dua stasiun radio lokal, Radio Solok Nan Indah dan Radio Citra Solok,

guna menjangkau lebih banyak masyarakat di wilayah Kabupaten Solok.

Adapun operasi yang berlangsung mulai 10 hingga 23 Februari 2025 ini bertujuan untuk meningkatkan kepatuhan masyarakat dalam berlalu lintas, menekan angka pelanggaran yang berpotensi menyebabkan kecelakaan, serta menciptakan keamanan, keselamatan, ketertiban, dan kelancaran lalu lintas (Kamseltibcarlantas).

Dalam imbauannya, IPTU Rido menekankan pentingnya penggunaan helm bagi pengendara roda dua, larangan bermain ponsel saat berkendara, serta kewajiban mematuhi rambu-rambu lalu lintas. Selain itu, ia juga mengingatkan agar pengemudi tidak melawan arus dan selalu memeriksa kelengkapan kendaraan sebelum berangkat. Untuk angkutan barang dan orang, Dia juga menekankan untuk memastikan kelayakan kendaraan serta tidak melebihi tonase.

Pendekatan melalui radio dipilih karena dianggap efektif untuk menjangkau masyarakat luas, terutama di daerah yang masih mengandalkan media tradisional sebagai sumber informasi utama. Dengan adanya imbauan ini, masyarakat diharapkan lebih memahami pentingnya keselamatan berlalu lintas dan turut serta dalam menciptakan lingkungan berkendara yang aman.

“Keselamatan adalah tanggung jawab bersama. Kami mengajak seluruh pengendara untuk lebih disiplin dan menaati aturan lalu lintas demi keselamatan diri sendiri dan orang lain,” ujar IPTU Rido dalam siaran di Radio tersebut.

Sosialisasi melalui media radio ini, tambah Rido, tidak sampai hari ini saja, dan rencananya akan dilanjutkan Kamis depan. Bahkan jika memungkinkan, pihaknya juga merencanakan akan dilakukan diskusi interaktif dengan audiens, pendengar radio, agar masyarakat bisa menggali lebih dalam terkait informasi lalu lintas beserta aturan-aturannya, demi mewujudkan keselamatan bersama.

Dengan adanya Operasi Keselamatan Singgalang 2025, Polres Solok berharap angka kecelakaan di wilayahnya dapat ditekan, serta budaya tertib lalu lintas semakin meningkat di kalangan masyarakat. (Amel)